





Hoja Informativa

Noviembre, 2015. Edición digital - Nº 07



Premio Princesa Asturias de la Concordia 2015

TESTIMONIO DE D^a MARÍA ISABEL HERRERO

La vida te lleva y trae, a veces como las olas solo puedes dejarte llevar...

Era un día 2 de septiembre. Había regresado de las vacaciones, empezaba un nuevo curso y volvía la normalidad a mi jornada. Una buena noticia llegaba a los medios, "la concesión del Premio Princesa de Asturias de la Concordia 2015 a la Orden Hospitalaria de San Juan de Dios (OHSJD)". Me alegré profundamente, era un merecido reconocimiento a su labor con las personas enfermas y necesitadas durante cerca de quinientos años y, muy especialmente, durante la reciente epidemia de ébola.

Fue a finales del mes de septiembre cuando, en una reunión, me comunicó el Hno. José A. Soria que había sido elegida para representar a los profesionales de la Orden acompañando al Superior General en la recogida del Premio. Necesité unos instantes para reaccionar. La sorpresa inicial, la alegría y la emoción, se mezclaron en mis pensamientos con la preocupación por la responsabilidad de representar a tantos buenos profesionales que conforman la Orden y el respeto que me merece la Institución.

Desde ese momento, sólo tengo palabras de gratitud por la confianza y el apoyo de Hermanos, compañeros, amigos, residentes, familiares y voluntarios, todos han contribuido a que, poco a poco, fuera recuperando la tranquilidad para representar dicho papel.

El balance de la experiencia ha sido muy positivo. Mi llegada a Oviedo fue maravillosa, la acogida por parte de la Organización exquisita y por parte de la Orden entrañable. Era solo el comienzo de 48 horas intensas, llenas de actividad desde el comienzo del día, llenas de experiencias nuevas, participando de buenos momentos, conociendo maravillosas personas y compartiendo la emoción del acto con los galardonados. También, he tenido la oportunidad de conocer un poco más la amplia labor de la Orden en otras Provincias y en el mundo a través de las personas que acudieron a Oviedo (profesionales, voluntarios, hermanos, usuarios y familiares). Conocer a cada uno de ellos ha sido todo un regalo.

Y llegó la hora señalada, las 18:30h del día 23 de octubre de 2015. El recorrido por las calles hasta el teatro Campoamor estuvo marcado por las muestras de afecto hacia la Orden por parte de la ciudad de Oviedo. Ya en el interior del teatro, las gaitas y los aplausos incesantes a la Delegación de la Orden contribuyeron a que la emoción fuera poco a poco creciendo. Nos arroparon de una manera inolvidable y el cariño se hizo palpable en el momento de recoger el premio el Hno. Jesús Etayo (Superior General).

Fue un acto solemne pero muy emotivo, las palabras también fueron expresión de su calidad. Me guardo la belleza de la palabra "concordia". Y, ¿qué decir de los discursos?, ¡qué riqueza!. Destacar esa gran frase que en todos los ámbitos de la vida tiene hoy sentido: "no levantar muros con los sentimientos". Y, ¿cómo olvidar las palabras dirigidas por su Majestad el Rey a nuestra Institución?, todo un reconocimiento público de su calidad asistencial, de sus valores y contribución a la humanización. Fue el broche final.

Estoy inmensamente agradecida a los Hermanos por haberme brindado el honor de representar a los profesionales en la recepción del presente galardón. También, quiero trasladar a todos mi gratitud por haberme acompañado en estos bonitos momentos, muy en especial a todos los que forman parte de la Residencia de Sagasta por su alegría y entusiasmo. Ha sido un inmenso regalo que nunca piensas te pueda alcanzar, un tesoro para recordar ...

Enhorabuena a la Orden Hospitalaria de San Juan de Dios por su inmensa labor.

OTRAS INFORMACIONES

LA RESIDENCIA PONE EN MARCHA EL PROGRAMA "APADRINA A UN MAYOR"

Conscientes de la situación actual de crisis por la que las familias están atravesando y las numerosas peticiones de personas mayores que acuden a nuestra residencia para ser atendidas, nuestro Centro ha puesto en marcha el programa "Apadrina a un Mayor", con el fin de obtener recursos y poder subvencionar con nuestra Obra Social algunas plazas de la residencia.

Para ello, nuestro equipo de Desarrollo Solidario tiene como objetivo la implementación de este proyecto, para lo cual invita a la sociedad sevillana a contribuir con su granito de arena. Si conseguimos muchas pequeñas aportaciones, podemos conseguir un gran logro.

También, se están realizando una serie de actividades (como la lotería de Navidad, el Mercadillo Solidario, etc...), cuyos ingresos van a ser destinados íntegramente a este fin.

Con este programa, no sólo queremos ser solidarios y dar respuesta a una necesidad social y económica, deseamos también ser a fieles San Juan de Dios cumpliendo su ideal de privilegiar a las personas más necesitadas.

"Hermanos, haceos un bien a vosotros mismos dando limosna a los pobres".

Cristina Lucenilla Hidalgo Miembro del Equipo de Desarrollo Solidario



PRIMER MERCADILLO BENÉFICO

Desde la Comisión de Desarrollo Solidario de la Residencia de San Juan de Dios, se realizó el pasado mes de octubre **un Mercadillo benéfico**, donde, por un lado, el fin era recaudar fondos, que irán destinados íntegramente a los más desfavorecidos y, por otro, difundir y dar a conocer la labor que realiza la Orden de San Juan de Dios con las Personas Mayores.

Esta iniciativa solidaria fue posible por la altruista y generosa labor que realizó el equipo de voluntarios de nuestro centro, así como por la colaboración de trabajadores, residentes y la comunidad de Hermanos. Entre todas las personas que formamos la Familia Hospitalaria de la Residencia conseguimos llevar a cabo **nuestro Primer Mercadillo Benéfico.**

Los artículos exhibidos se obtuvieron por la donación de comercios de la zona, además de aquellas manualidades realizadas por los residentes y otros artículos cedidos por personas solidarias a título individual. Estimamos de exitosa la actividad, puesto que hubo una gran afluencia de personas que nos visitaron durante los dos días que duró el Mercadillo (unas 1.100 personas aproximadamente) e hicieron compras o colaboraron con la tómbola Solidaria. Además, muchos de los asistentes pudieron descubrir y obtener información del trabajo que la Orden realiza en la Residencia y conocer la iglesia del centro con todo

Muchas gracias a todas aquellas personas que han contribuido de una u otra manera a que esta acción solidaria, enmarcada dentro de las actuaciones de la Obra Social, haya sido un éxito. Con la suma de los pequeños esfuerzos y aportaciones se pueden obtener grandes logros para atender y beneficiar a los más necesitados y así continuar dándole fuerza al valor supremo de la Hospitalidad, el eje primordial en nuestro modo de ser y actuar.

Dª Mª del Pino Díaz Castro



VISITA DEL OBISPO DE HUELVA

El pasado 4 de noviembre, recibimos en el Centro la grata visita de D. José Vilaplana, Obispo de Huelva. El motivo no fue otro que visitar a D. José Mª Gómez, sacerdote residente y natural de la

provincia de Huelva.

Ambos clérigos mantuvieron un largo y fraternal encuentro. Posteriormente, el Sr. Obispo estuvo visitando las dependencias de la Residencia, acompañado de nuestro Superior. En dicha visita, tuvo la oportunidad de saludar a algunos residentes y miembros del Equipo de Pastoral.

Por último, y antes de marcharse, escribió una dedicatoria a todos los que formamos parte del Centro en el Libro de Honor de la Casa.

D. José Mª Gómez quedó muy satisfecho y reconfortado por este detalle tan hospitalario de su Prelado



SABÍAS QUE...

- Un grupo de trabajadores de este centro ha tenido la oportunidad de profundizar en la Carta de Identidad recientemente.
 Esta formación forma parte del Curso de Profundización en el Carisma que se viene desarrollando a lo largo del presente año.
- El próximo 17 de noviembre, los miembros del Equipo de Pastoral se trasladarán a Chipiona para pasar un día de oración y convivencia, además de elaborar el programa de Pastoral 2016.
- El día 1 de diciembre, está prevista la inauguración del Belén de este año. Como viene siendo habitual en los últimos años, esperamos contar con la colaboración de trabajadores, voluntarios, hermanos y residentes de este Centro en la acogida de los visitantes.
- CAMBIO DE CABECERA. Como se puede observar, la cabecera de esta Hoja Informativa ha cambiado. La razón es adherirnos a la política corporativa de nuestra Provincia Bética. Deseamos que este cambio sea de su agrado.